
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
37. Sitzung der Gemeindevertretung Ückeritz  

vom 01.02.2024 

 
Top 7 I. Einwohnerfragestunde 
 
 
Herr Fromholz erklärt, dass aus seiner Sicht die Verkehrssicherheit im Unterdorf - Einmündung 
Fischerstraße und Nebenstraße - äußert gering sei. Die Verkehrslage sei dort schwer einsehbar, 
eventuell müssen Schilder/Spiegel installiert und die Kreuzung als gleichrangige Straßen ausge-
wiesen werden.  
Weiter wäre an der Hauptstraße - Fischerstraße ein weiteres Problem. Hier sieht die Verkehrslage 
aus wie ein abgesenkter Bordstein, folglich auch eine Gefahrenquelle. Aus seiner Sicht sollte ein 
Hinweis zur gleichrangigen Straße installiert werden. 
Über diese Angelegenheit, so Herr Biedenweg, hat man bereits mehrfach diskutiert, aber bisher 
verworfen. Dieses Thema solle aber nochmal im nächsten Bauausschuss beraten bzw. bei der 
nächsten Verkehrsschau mit dem Landkreis diskutiert werden. 
 
In diesem Zusammenhang ergänzt Herr Glanz, dass auch das 30er-Schild von der Hauptstraße 
zum Aldi abbiegend in der Kurve, schwer zu erfassen ist. Gerade bei fließendem Verkehr hätten 
Verkehrsteilnehmer Probleme. 
Weiter erinnert er noch einmal an die Verkehrszählung an den Kreischen. 
 
Frau Räsch erfragt den abschließenden Spendenstand anlässlich des Neujahrsempfang für das 
Kinderhospiz. Es wurden knapp 500 € beim Neujahrsempfang gesammelt, so der Bürgermeister 
und dann wurde noch glatt auf 600 € aufgerundet. Diese Summe wurde bereits an den Verein 
überwiesen. 
 
Es wird eine Frage zum Breitbandausbau gestellt. Erfolgt dieses über das gesamte Gemeinde-
gebiet oder nur sporadisch? Herr Biedenweg erklärt den Sachverhalt und verweist gleichzeitig 
auf den Landkreis als Auftraggeber. Ihm sei an manchen Stellen im Ort auch unklar wonach die 
einzelnen Grundstücke bewertet bzw. ausgebaut worden sind.   
 
 
 


